



Информационное письмо Information letter

Настоящим подтверждается, что
It is hereby confirmed that:

**Общество с ограниченной ответственностью «ФН Машины»
FN Machines, LLC**

Является официальным импортером самосвалов CHINA DONG FENG MOTOR INDUSTRY IMP & EXP. CO., LTD. (DFMIEC) в территории России и официальным дистрибьютором тягачей в территории Дальневосточного, Южного и Северо-Кавказского Округа.

17 февраля 2023 г. DFMIEC и ООО «ФН Машины» заключили дистрибьюторский договор №DFMIEC202300034, срок действия которого установлен до 16 февраля 2025 г. В соответствии с данным договором, ООО «ФН Машины», уполномочено осуществлять следующие виды деятельности: реализация грузовой автотехники, запасных частей, гарантийное или постгарантийное обслуживание серийных самосвалов и тягачей DFMIEC.

Регистрация генерального импортера тягачей GX, KX не влияет на права и обязанности ООО «ФН МАШИНЫ» как дистрибьютора.

Is the official Importer of dump trucks of CHINA DONG FENG MOTOR INDUSTRY IMP & EXP. CO., LTD. in the territory of Russian Federation and the official Distributor of tractors of CHINA DONG FENG MOTOR INDUSTRY IMP & EXP. CO., LTD. in the territory of North Caucasian, Southern and Far Eastern Federal Districts of the Russian.

Dated Feb. 17th, 2023. DFMIEC and FN MACHINES, LLC have signed a distribution agreement №DFMIEC202300034, which is valid until Feb. 16th, 2025. In accordance with this agreement FN MACHINES, LLC is authorized to carry out the following activities: sales of trucks, spare parts, warranty or post-warranty service of a series of DONGFENG dump trucks and tractors.

The creation of a general importer of tractors GX and KX does not affect the rights and obligations of FN MACHINES, LLC as a distributor.

27 февраля 2024 года.

Feb. 27, 2024

CHINA DONGFENG MOTOR INDUSTRY IMP. & EXP. CO., LTD.

